

令和6年度

# 稲田小学校

## コメント

私たち稲田小学校では、「雨の日や熱中症アラートで外に出られない日に、教室で友達と楽しく遊びたい!」という願いを叶えるために、TEKTEK応援金でカードゲームとボードゲームと、それをしまう収納ケースを買いたいと思います! みんなで話し合って決めました。応援よろしくお願ひします!!

## 寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 長尾小学校

## コメント

長尾小学校では、寄付金が集まったら、休み時間みんなで使えるボール等の遊具や室内で使える卓球用具、児童の清掃活動充実のための清掃用具を購入したいと思います。代表委員会の子どもたちが話し合って決めました。応援よろしくお願いします。

## 寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 宿河原小学校

## コメント

私たち宿河原小学校計画委員会では、宿河原小を子どもたちにとってよりよく

するために何が必要か話し合いました。その結果、寄附金が集まったら、休み時間や掃除時間といった時間をみんなで守る意識をつけるためのプロジェクトに使用する電波時計や、休み時間をより楽しくするためのボールにお金を使いたいと思います。応援よろしくお願いします！

## 寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 登戸小学校

コメント



登戸小学校に協力

してくださる大人の皆さんが健康増進を頑張っていることを応援する気持ちをこめて、体育や休み時間にみんなで使えるものをお願いしたいです。よろしくお願いします。

寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —

令和6年度

# 中野島小学校

## コメント

私たち中野島小学校では、子どもたちみんなで話し合いを重ねた結果、TEKTEK応援金をマイク型拡声器とジャベボールに使うことに決定しました。皆さん、応援をよろしくお願いいたします。



## 寄附の使い道

当初、ジャベボールの購入予定でしたが校舎外装工事のため校庭が狭くなり、使用が難しくなったため児童と話し合い、的当てゲーム（マジックナイン・トスゲームなど）やソフトバレーボールを購入したいということになりました。当初と予定が変更になってしまいましたが有効に活用させていただきました。ありがとうございました。



令和6年度

# 下布田小学校

コメント

私たち下布田小学校では、寄付金が満額になったら雨の日に遊べるものやみんなで体を動かして遊べるものに使いたいと決めました。応援よろしくお願いします!



寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —

令和6年度

# 東菅小学校

## コメント

夏がきました。  
東菅小学校では「暑いね!」  
という言葉が飛び交って  
います。外遊びから帰って  
きた友達を見ると、汗が滝のように流れています。  
猛暑に負けずに生活するためには、ミストなど熱中症対策のものが  
必要です。地球温暖化により、これからも年々暑くなることが予想さ  
れます。そのため、在学中の私達だけでなく、これから入学する子ども  
達にも必要な用具です。これらの現状を改善していくために、  
ぜひ、ポイントの寄付をよろしくお願いします。

## 寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 南菅小学校

コメント

南菅小学校は令和7年度40周年を迎えます。スローガンとマスコットが決まり、どのようにお祝いするかを話し合っています。40歳のお祝いをするために使いたいと思います。よろしくお願ひします。

寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 西菅小学校

## コメント

ニシスゲンジャーは令和5年度の  
応援金により、新たなスーツに  
身を包み、シン・ニシスゲンジャー  
として児童会活動等で活躍して  
います。また、今年度は学校重点  
目標の一つとして「体力向上」にも力をいれて全校で取り組んでいます。  
全校アンケートや代表委員会で、「ニシスゲンジャーと一緒に学校を盛り上げるもの  
がほしい」「体力向上集会で使える道具がほしい」「たてわり活動で全学年が  
楽しく遊べる道具がほしい」「雨や猛暑で外遊びができない時に屋内遊び道具が  
あればいいな」との声が多数あがったので、今年度は“ニシスゲンジャー強化セッ  
ト”、屋内で使える“モルック”、“ボッチャ”の購入に使いたいです。  
どうか応援よろしくお願ひします!

## 寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 菅小学校

コメント

私たち菅小学校  
では寄附金が満額  
集まったら委員会  
活動の充実を図るために使いたいと思います。  
応援よろしくお願いします。



寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —

令和6年度

# 東生田小学校

コメント

わたしたち  
東生田小学校では  
寄附金が満額集まったら運動用品、楽器類、  
教材の充実のために使いたいと思います。  
応援よろしくお願いします。



寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —

令和6年度

# 三田小学校

## コメント

三田小学校では50周年のマスコット「つきやまん」の着ぐるみを作り、学校行事や児童会活動をもっと盛り上げたいです。また、「外で元気に遊んでみんなで仲良くなろう」のプロジェクトで使えるような遊び道具があるとよいです。みなさん、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 寄附の使い道

前回購入した新しい遊び道具の体験会を、スポーツイベント委員会が行いました。低、中、高学年それぞれに体験会の日を設定し、休み時間に順番に体験会を行っています。ロケット型投げ、ソフトバレーボール、ストラックアウト等、委員会の児童が使い方や遊び方を教えていました。どの子も楽しそうに体験していました。



令和6年度

# 生田小学校

コメント

『自然と共に成長し  
生田の歴史のバトンを  
つなげ』私たちの学校は  
令和5年度150周年を迎えました。

丘の上の自然に恵まれた学校です。雨の日や暑すぎる日は校庭で遊べなくなります。教室で、みんなで楽しく過ごすための遊び道具や、校庭で楽しく遊べる道具が増えるといいなと思っています。

寄附の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 南生田小学校

## コメント

南生田小学校では、代表委員会で話し合っ  
て決めました。休み時間に校庭が  
使えない日でも友達と一緒に遊ぶための  
道具があると嬉しいです。  
よろしくお願いします。

## 寄附の使い道

令和7年度は雨などで校庭が使えないときに教室で使うカードゲームが傷んでいた  
ので、今回かわさきTEKTEKの寄附を使って補充することに  
しました。子どもたちには今回の事業の趣旨を説明し、大切に使うように  
しています。  
ありがとうございました。

